
また尾鷲の花火が見に行きたいです！
これからも尾鷲のふるさと納税しようと思います。海も綺麗で宿も優しい方で本当に楽しいです。今年度の花火のシート席はめちゃくちゃ良かった
です。小さい子供のまた時間やスペースがよく考えられてて助かりました。
今後もふるさと納税で応援したいと思いました！

先日は、大変お世話になりました。
晩御飯を⻤⽡で⾷べたらあら炊きサービスしていただきました。会場のそばで⾞椅子の⻑男を降ろしてたらレストラン幸のおばあちゃんが⾞停めに
行く間うちで涼んでってええよって声かけてくれました。保健センターではトイレ借してもらって、花火の受付ではキンキンに冷えた熊野古道の水
もらえて、尾鷲市⻑の挨拶は⻑くて、尾鷲の皆々様に大変もてなしてもらいました。
もちろん花火も、よく見えて、音が湾内に響いて、満足しました。
私に課税されるほどの所得がある限り、ふるさと納税は尾鷲市を選択します。
ありがとうございました。

花火大会の素晴らしさ，魂を揺さぶるが如く音、感激しました！
また、当たるといいなあ^ ^
絶対行きます。

とても素敵なイベントに招いていただきありがとうございました。家族の夏の素敵な思い出になりました。海上保安庁様のイベントも非日常な世界
を見せて頂き、家族で日頃の海上の安全を守って頂いて感謝の気持ちでいっぱいになりました。
今回のイベントを通じて尾鷲市をもっともっと応援したいという気持ちになりました。今年は我が家の尾鷲市へのふるさと納税比率を大幅にアップ
させて頂く予定です。来年もまた足を運びたいなと思います。
尾鷲市の皆様、素敵な夏をありがとうございまさた！

ふるさと納税でこんな素敵な企画があるのは、初めてで大変良かったです。今後もふるさと納税をして応援したいと思いました。ひとつ残念だった
のがトイレがとても綺麗と言えなくて残念でした。

尾鷲節パレードに参加させて頂き、浴衣を借りたのですが、浴衣の着方がわからず、時間がかかりました。はっぴのほうが現地到着して、ささっと
着れるので、楽かなと思いました。更衣室は涼しく、とても快適な場所を準備していただき、給水もあり、とてもありがたかったです。スタッフの
方々も暑い中、笑顔で活気があって盛り上げて下さって、全体を通してとても温かいおもてなしを受けました。パレードも楽しかったし、花火も特
等席できれいですごく来て良かったと思いました。今後も尾鷲市にふるさと納税をして、応援していきたいと思います。ありがとうございました。
イベントスタッフさん皆さんとても親切で事前のお知らせから当日までとても満足でした。また訪れたいと思いましたし、ふるさと納税もまたしたいと思います。

（自由記載）尾鷲市と今後どのような関係性を持ちたいか等ございましたらご記入ください。
例）また来年も尾鷲市を訪れたい！今後もふるさと納税で応援したい！

ささやかな寄付金額に対して過分なご招待をいただき感謝しております。この機会が無ければ、恐らくこの先、尾鷲を伺う事も無かったでしょう。
併せて伊勢路の散策をし、馬越峠、天狗倉山の景色を堪能出来ました。花火も素晴らしかったです。もしまた伺う機会があれば、気候の良い時期に
伊勢路を堪能したいです。誠にありがとうございました。

またふるさと納税して尾鷲市の花火に行きたいです！来年もよろしくお願いします！
とても素敵な感謝企画に参加させて頂けて大変感謝しております。10名で参加したのですが、10名が10名ともにあの花火は本当に素晴らしかった！
一緒に参加させてもらえて本当によかった！と口を揃えました。いつもは無口な夫まで笑。感謝の気持ちを表現しにくい人なのですが、尾鷲市がい
かに頑張っているかを語ってました！
きっと今日もゴルフ仲間に滔々と語っているはずです。なので毎年この企画を継続して頂ければ、尾鷲のことをよく知りもしない者までもが尾鷲の
すごさを語りたくなる！尾鷲ファンが末広がりに永遠に続いて行く！そんな素晴らしい企画だと思います。
伊賀から仕事を終えてからの参加だった為、今年は尾鷲節パレードに参加出来なかったので、また次の機会には絶対参加したい！という次への期待
も膨らみました
今年も尾鷲市にふるさと納税絶対しますね！
伊賀から2時間弱で行ける尾鷲
又宿泊して、美味しい海の幸とお酒も一緒にいただきたいです。
宿泊先も今回のことで色々調べ良いところも発見出来て、早速インスタでもフォローさせて頂き、次も又来よう！と未来のワクワクまでプレゼント
してもらえて本当に大満足でした。
お世話下さった市役所の方々も本当に皆さん温かくて、ゴミの分別のボランティアのお⺟様方も、ファミマの店員さんも尾鷲の方々のお人の良さが
イベントを支えて下さってるんだなぁとしみじみ思いました。
本当にありがとうございました！
又来ます！



毎年、尾鷲を応援する為にふるさと納税をしています。花火に招待頂いたお陰で尾鷲に訪れる機会が出来て、素敵な街だと知りました。
これからも応援したいと思っています。
今後もふるさと納税で応援したい。また尾鷲を訪れたいです
また、来年も花火大会に訪れたいです。

２年ほどの単身赴任期間中に、尾鷲の魅力は十分に堪能させて頂きました。 微力ながらこれからもふるさと納税で支援いたします。 また、新型
コロナウィルス感染症も落ち着いてきましたので、今年から訪問（トレッキング、バイクツーリング）も再開したいと考えておりますので、今後と
もよろしくお願いします。

今回このような機会をいただけて、一緒に行った家族も大喜びで、来年もみんなで行きたいね、と話しています。友人にも伝えたいと思います！お
みやげのグッズも可愛くていい思い出になりました。ありがとうございました！

尾鷲まつり、本当に楽しませて頂きました。実行委員の方々の熱意も感じ、配慮の行き届いた運営、本当に素晴らしかったです。
ふるさと納税向けに用意頂いた組み紐も色合いもとても美しく、冷えているお水にも感激、まさかの鰹節に子供は大興奮！その場で鰹節を頬張って
いました。
うちわも中学生のデザインが綺麗すぎました！お気に入りです。手拭いもかわいいデザインで、普段づかいできる点も良き。
また尾鷲に行きたいです。
楽しませて頂き、本当にありがとうございました、

花火すごく良かったです?家族全員大満足で、帰路に着きました。熊野の花火は小さい頃から何回も行った事ありますが、それより良かったです。
スタッフの皆さんには親切にしていただきありがとうございました。
これからもふるさと納税で尾鷲市を応援させていだだきます。

近くで迫力のある花火を鑑賞できて、夏の思い出になりました。お店や花火会場で出会った人たちの尾鷲愛を感じることができ、これからもふるさ
と納税で応援したいと思います！
花火の開催時間までの間に、涼しくて尾鷲の魅力を感じれる居場所をリクエストします。

微々たるものですがふるさと納税はしていきたいです。尾鷲の美味しいものとか、場所があまりわからず、お土産とかも、見られなかったので、次
回はそうしたものをメインにできたらと思います。
花火大会至れり尽くせりで、関わった方々にお礼もうしあげます。
伝統文化もとても興味深いもので、おわら節、難しいですが覚えたいです。
暑さが吹き飛ぶようなたのしい思い出、ありがとうございました。

今回は、家族5人で参加しました。尾鷲には魚釣りや観光で年に2、3回は訪れています。こんな素晴らしい体験をさせていただいて大変感謝していま
す。これからも第二の故郷のように応援し続けたいと思いました！ありがとうございました。

思いがけず、このような招待=もてなし、をしていただきたいへん感激しました。かわいいトートバッグ等のお土産までいただき、しかもお水は冷え
た状態で。心配りの細かさがありがたかったです。スタッフの皆さんも手際よく。
私は松阪市⺠ですが、観光振興を図っている我が市がこれほどのおもてなしができているか心配になりました(笑)同行者も楽しかったと、今度は自
分も尾鷲にふるさと納税しよう、ともうしておりました。ありがとうございました！
美味しい魚介を⾷べに、もっと頻繁に尾鷲を訪れたいです。

またふるさと納税をして少しでも街の発展のお役に立てればと思います。
職員さん達もみんないい人ですね。

またふるさと納税をして花火大会に訪れたい！
来年も是非行きたい。

また尾鷲市の花火大会を見に行きたいです！
尾鷲の方々にお会いできるのを、楽しみにしています(^^)v

今年もふるさと納税で応援したいです。
イベント情報の発信があれば、また尾鷲を訪れるきっかけになると思います。

今回初めて尾鷲市に伺い、本当に人が優しくて温かいなと思いました。
返礼品のサーモンがおいしそうだったからという理由だけでふるさと納税をしただけだったのに、市⻑さんと市役所の方がわざわざ挨拶にきてくだ
さったり、こんなにも良くして頂いて申し訳ないくらいでした。
尾鷲祭りに関わる方々だけでなく、町のお店の方々なども皆さん本当に優しくてホッとして元気をもらえる町だと思いました。
温かい魅力あふれる町をこれからも応援していきたいと思いますので、また今年もふるさと納税で応援させていただきます。
いつまでも温かな笑顔あふれる街であることを願っています。



今後もふるさと納税で応援し、尾鷲港祭り及び花火鑑賞に参加をしたいが⾞の交通整理及び誘導をして頂きたいです。

昨年と違い、今年はお天気に恵まれ、花火が綺麗に上がり、とても良かったです。
またお土産も戴き、ありがとうございました。エコバッグも花かつおも嬉しかったですが、暑い中、冷えたお水のペットバトルが一番嬉しかったで
す。
お心遣い、ありがとうございました。
今後もふるさと納税を通して、尾鷲市を応援させて戴きます。

今回の花火大会は尾鷲市を訪れる良い機会となりました。ふるさも納税者に対して、このような企画があると嬉しいです。
いつも尾鷲市を応援しています。

毎年花火大会に訪れたいです。
コロナで中止だった年を除いて五、六回はお世話になっていると思います。
又花火大会以外にも熊野古道センターとか深層水のお風呂とかお魚市場おとととかにはお邪魔することがたびたびあります
来年からもふるさと納税での花火大会よろしくお願いします。

今後もふるさと納税をして、来年も花火大会に招待してもらって参加したい。

名古屋から思ってた以上に近いことがわかりましたので、また立ち寄りたいと思いました。

地域の方々にとても良くしていただき、感謝の気持ちでいっぱいです。花火も最高でした。
尾鷲節パレードにも参加させてもらい、とっても楽しくて、また参加したいと思いました。今後もふるさと納税や何かしらの形で尾鷲市と関わって
いきたいと思いました。ありがとうございました。

若い世代が移住したくなる街になってほしいので今年もふるさと納税します

楽しい一日をすごさせて頂きました。ありがと御座いました。
運営に携わった方々のご苦労は大変だったかと思います。ご苦労さまでした。

尾鷲市出身です。とっても尾鷲のことが大好きです。花火も毎年観ています。係りの方たちの気持ちのこもった対応にいつも感心させてもらってい
ます。様々な面で大変ですが、続けてもらえると嬉しいです。
花火については、とてもきれいだったのですが、できればもう少し煙が無くなるのを待って貰うと良かったと思いました。煙が残っていて、100%の
きれい度にならなかったのが勿体ないと思いました。

とても良い経験をさせていただきました。ありがとうございました。子どももとても楽しめました。
今度は、新鮮な海鮮を⾷べたり、馬越峠に行ってみたいと思いました。

同じ県内に住みながら初めて尾鷲の花火に参加しましたが、想像以上に近くて大迫力で大満足でした。そして、何よりスタッフの方々のお心遣いや
お声かけにとても温かい気持ちになり、とても良い街・人だと感じました。人の温かさは連鎖するんだなと改めて考えさせられました。毎年ふるさ
と納税を美味しく楽しませていただいてますが、今後もますます楽しみにしています。ぜひ来年も花火大会に伺いたいです。ありがとうございまし
た。

 素敵な花火大会にご招待いただき、ありがとうございました。
 椅子も設置された良く見える席で花火鑑賞ができ、感動しました。
 市職員をはじめとしたスタッフの方々の温かさ、熱心さにも感動しました。
 本当に行って良かった！
 財源確保の観点から、市⺠向けの有料席もご検討いただいてはどうでしょうか。
 また、カメラマンが三脚を立てて撮影ができる最前列の10席くらいの有料席をどこかに設置できれば喜ばれるのではないでしょうか。
 尾鷲市には野球場が建設されるとお聞きしました。花火大会の時にもより魅力的な活用ができるといいですね。
 これからの尾鷲市に期待しています。
 がんばってください！
 これからも応援します！

尾鷲節おどりは初めてで、高齢の方がとても上手に踊られていてお手本にして踊りました。手や足、身体全体で踊るので高齢者の健康事業としても
広められたらなと思います。



ふるさと納税での応援だけでなく、また、美味しい魚を⾷べに来ます。
「おわせ港まつり」にお招き頂きまして、ありがとうございます。また、イベントの企画や運営、お疲れさまでした。私としては、このような企画
に参加できたのは初めてで、非常に貴重な体験でした。特にメインイベントの花火は最高！の一言に尽きました。一緒に行った家族も大満足で、ス
マホで撮影した写真や動画を見返したり、編集したりして、楽しい夏の思い出の１ページになりました。今後もふるさと納税や訪問が出来たらいい
なと思いました。

以下は、今回のイベントの感想となります。参考にして頂けたら幸いです。

①海上花火
真正面で前の方の席を確保して頂いたおかげで、最高の場所で観ることができました。受付をして、席を決めておくやり方もよかったです。花火も
大迫力で、真上から星が降ってくるようで、最高でした。妻はプラネタリウムみたいだと言っていました。椅子も用意して頂いたので、快適に観る
ことが出来ました。フィナーレだけでなく、最初から迫力があったと思ったのも、海上花火ならではで、尾鷲の誇れる花火なのだと感じました。
②和太鼓
最高の花火につながる素晴らしい演奏でした。息子が和太鼓部だったこともあり、和太鼓の演奏を様々見てきたのですが、演奏技術だけでなく、見
せ方や迫力、何より最初の花火につながるという演出が最高でした。
③尾鷲節パレード
22年ぶりの復活イベントにも関わらず、「お気軽に参加を」を言葉通り受け止めてしまい、私服で練習もしていない中、遅がけの参加となり申し訳
ありません。家族からは「やる前は分からなかったけど、踊ってみると楽しくなってくるね」との感想がありました。非常に暑い日でしたが、休憩
や水分補給のお気遣いと、意外と海側からの風があったりと、ありがたかったです。

④組紐プロジェクト
ふるさと納税についての授業を行なった後に、地元の中学生が作ってくれたことも含めて、組紐のデザインもよくて、うれしかったです。家まで外
さずにしていったくらいです。例えば私の場合は、尾鷲市で生まれ育った訳でもなく、親戚も全くいません。今までは和歌山に旅行に行く途中に通
過したことがあるだけでした。ふるさと納税がキッカケで、尾鷲市に興味を持ち、おわせ港まつりに招待頂いて、初めて目的地として訪問しまし
た。そんなご縁があるということが伝わるとありがたいです。
⑤巡視船「すずか」一般公開
初めて巡視船を見学することが出来ました。海が近いと巡視船は身近な存在なのだと思いますが、自宅から海は遠いので、非常に貴重な体験でし
た。海の警察とも消防とも思える感じで、守備範囲も広そうで、大変なお仕事だと思う一方で、やりがいもありそうだと感じました。日本を守る大
切な存在であることが学べました。あと、カッコよかったです。
⑥尾鷲イタダキ市のステージ
息子が軽音楽部ということもあり、途中からでしたが、見学してました。まず、大きなイベントのために練習をして、大勢の前で演奏をすることが
重要な体験になってよかったと思いますし、イタダキ市が盛り上がってよかったと感じました。

初めて尾鷲の花火を見ましたが、とてもいい席で見せてもらえて、大迫力でした！ステージイベントもしっかりしていて、この日のために練習した
んだろうなと思えました。これからも応援したいと思います。あわよくば、来年も行きたいです。

今後もふるさと納税で応援したいです。
また今回のようなイベントがあればぜひ参加したいと思います！！

素晴らしい街です！いつ来ても暖かく迎え入れていただき、地元の若い方な地元愛が素晴らしく、最高です。ふるさと納税、ヤーヤ便など応援したいです！

こんなに間近な観覧席で花火を満喫出来て大満足です！
尾鷲節パレードも暑くて大変だったと思いますがたくさんの人が見物されてて活気があってとても良かったです。
今年もふるさと納税で応援したいので魅力あるイベントの企画をお待ちしています。

ふるさと納税がご縁で花火や豆狸さんを知り楽しい時間と美味しい時間を過ごしました。
温かい人ばかりでほんとに嬉しかったです！！
近鉄、JRの⻑旅もたまにはいいかなと思いましたが、松阪で乗り換え時ICカードが使えずの意味がイマイチわからず、尾鷲駅に降り立った時、後日
近鉄で退駅処理？をしないといけないと知り残念でした。こういうアクシデントも旅の醍醐味とも思いますが、後処理がちょっぴり不便を感じると
ころでした。
住居のある市の納税額が減額していて、、、、という地元の新聞記事を読み、複雑な気持ちになりましたが、尾鷲の地も大切な場所になったので許
しもらえるかな？と思いますので、今後もふるさと納税で応援させていただければと思います。

綺麗な海を保持し 楽しいイベントにたくさん人々が集う町でいて欲しいので またふるさと納税したいと思ってます
(*^^*)



次に、これがもっとよかったらと感じたことです。大きなイベントを限られた人と予算の中で実施されていることと思います。そのことも感じつ
つ、家族と話したことです。参考にして頂けたら幸いです。
①トイレ問題
大きなイベントであるほど、問題になると思います。花火を観にくる人に対して、仮設トイレが少なく感じました。様々な課題があって実現が難し
かったのかもしれませんが、少し距離があっても、市⺠文化会館のトイレが花火の時間帯も解放されていたら、ありがたかったと思いました。仮設
トイレに列が出来ていて、特に女性の方が仮設トイレに抵抗があったようにも感じました。このため、仮設トイレは今の数だとしても、少し距離が
あっても、駐⾞場の方向ですし、数があって、キレイなトイレを使いたいという需要もあると思いました。
②宿泊問題
これも難しい問題です。平時に比べて、花火の時は極端に人が増えるのではないかと思います。私の場合は、抽選で当たった後に、じゃらんのよう
な予約サイトで探しても、軒並み埋まっている感じでした。もしかしたら、ネットに予約状況の詳細が乗ってない⽳場の⺠宿があったかもしれませ
んが、情報が少なく、一つひとつ電話で当たっていくという余裕もなかったです。このため、宿が極端に遠くなってしまうため、日帰りで帰ってし
まいました。難しいとは思いますが、市内の宿の詳細や予約状況が分かるとうれしいと思いました。
③ゴミ問題
あれだけの人が来るとなると、これも大きな問題で、大きなイベントになるほど、マナーの悪い人の数も多くなると思います。花火の終了後にボラ
ンティアをと呼びかけるのもいいとは思いますが、地元の学生の方々に協力してもらうか、もしくは一部のふるさと納税者に対して、事前にボラン
ティアを呼びかけるのもありかもと思いました。例えばなんですが、日帰りの人は混まないうちに早く帰りたいので、②の問題とリンクして、ある
程度、ボランティアをやることをセットで、あまりネットで詳細情報が出てこない宿をふるさと納税者に紹介するなどして、地元の人以外にも片付
ける人を確保するなどもありかもと思いました。


